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ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний 

Горнореченского городского поселения

от 05 марта 2015 г. п. Горнореченский

Публичные слуш ания проводятся по инициативе М униципального комитета Горнореченского городского 
поселения, председательствую щ им на публичных слушаниях является заместитель председателя 
М униципального комитета Горнореченского городского поселения Сабуров Сергей Васильевич, секретарем 
-  житель Горнореченского городского поселения Ведрова Ирина Яковлевна

Тема публичных слушаний:

О преобразовании Горнореченского городского поселения входящего в состав Кавалеровского 
муниципального района, путем объединения Горнореченского, Х рустальненского, Кавалеровского 
городских поселений, Высокогорского, Рудненского сельских поселений не влекущим изменение границ 
иных муниципальных образований в Каваперовское городское поселение с административным центром в 
пгт. Кавалерово

Количество участников: 42 человека.

Председательствующий Сабуров С.В.

Регламент работы:

Докладчики до 15 минут.
Выступления 5 минут.

Избрана рабочая группа в составе:

ГБыкодорова А лла Ю рьевна - ведущий специалист администрации Горнореченского городского поселения.
2. М амаева Анна Н иколаевна -  специалист администрации Горнореченского городского поселения.
3. Каплун Татьяна Ивановна- депутат 1 округа Горнореченского городского поселения.
4. Фролов Денис Павлович -  депутат 1 округа Горнореченского городского поселения.

Слово предоставляется главе Кавалеровского муниципального района Зайцеву Сергею Юрьевичу.

Зайцев С.Ю.
Объединение это идея не новая 15 районов края заняты этой работой. При объединении пройдут выборы во 
вновь образованное муниципальное образование представительного органа и главы. На местах в поселениях 
останутся специалисты. Сокращ ение аппарата чиновников в районе даст экономию в 8-9 миллионов 
рублей. Бюджет будет консолидированный. Распределением бюджета будут заниматься депутаты вновь 
образованного муниципального образования.

Житель:

На сколько увеличится ш тат администрации района? Власть на местах не справляется, как будут решаться 
вопросы?

Зайцев С.Ю.

Вопросы будут решаться быстрее.

Любас Л.Ф.

Будут ли работать в поселении социальные службы?

Зайцев С.Ю.

Будут.
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Заварзина Е.

Проводилась ли экспертиза проекта об объединении?

Зайцев С.Ю.

Экспертиза не нужна.

Заварзина Е.

Наша организация провела опрос жителей Горнореченского городского поселения. Люди не знали, что 
будут публичные слушания.

В зале шум.

Билан С.П.

Это не правда. Ж ители были проинформированы. Прошу слово для доклада.

Предсе дате л ьствующий:

Предоставляю слово председателю М униципального комитета Горнореченского городского поселения 
Билан С.П.

Билан С.П.

Начну с того, что главой Кавалеровского муниципального района издано постановление за номером №  3 от 
26.01.2015 г. об инициативе данного преобразования.
Глава Кавалеровского муниципального района Сергей Ю рьевич Зайцев встречался с представительным 
органом нашего поселения.
Депутаты заслуш али информацию  о преобразовании Горнореченского городского поселения приняли 
информацию к сведению.
Решением М униципального комитета Горнореченского городского поселения от 2.02. за №  306 назначены 
публичные слушания на 5 .м арта2015 года также утвержден оргкомитет в составе:

2.1. Ш ашонкова С.В,- глава Горнореченского городского поселения
2.2. Билан С.П. -  председатель М униципального комитета 
Горнореченского городского поселения.
2.3. Быкодорова А.Ю .- ведущий специалист администрации Горнореченского городского поселения.
2.4. Сабуров С.В,- заместитель председателя М униципального комитета Горнореченского городского 
поселения.
2.5. Фролов Д.П.- депутат М униципального комитета Горнореченского городского поселения.
2.6. Ведрова И .Я.- житель Горнореченского городского поселения
2.7. Краюшкина Р.Г. - ж итель Горнореченского городского поселения
2.8. Лысенко Е.А. - житель Горнореченского городского поселения
2.9. Измайлова М .Н. - ж итель Горнореченского городского поселения
2.10.Ш угайло Н.И. - житель Горнореченского городского поселения

Оргкомитет из своего состава избрал и утвердил ведущего и секретаря публичных слушаний. В средствах 
массовой информации информационном бюллетене Горнореченского городского поселения 
«Горнореченский вестник», и в общ ественно-политической районной газете «Авангард» опубликованы 
решения М униципального комитета с проектом муниципального нормативного акта о преобразовании 
поселения и объявление. Дополнительно население уведомили через объявления, развешенные на 
информационных стендах в поселении.

Вопрос об объединении поселений района поднимался и рассматривался еще 2010 году бывшим главой 
Кавалеровского муниципального района
Каздорфом А.Г., но реш ение не было принято. Произошла смена власти в крае и на местном уровне. 
Сегодня снова остро назрел вопрос оптимизации местного самоуправления, как в крае, так и нашем 
Кавалеровском районе этому еще способствовал и кризис. В крае на самом низовом уровне власти, 
поселенческом, идет работа по оптимизации управленческих структур. Дотационные сельские и городские 
поселения предполагается сделать самодостаточными, укрупнив их и сократив в результате этого процесса 
лишних чиновников. Д оходные источники местных бюджетов не позволяют реш ить многие вопросы 
местного значения. У поселений нет финансовых возможностей, которые позволили бы им принять 
участие в федеральных и региональных целевых программах и решить вопросы местного значения в полном 
объеме. Ф едеральным законом от 06.10.2003 №  131-ФЗ «Об общих принципах организации местного



самоуправления в Российской Федерации» статьей 14 предусмотрены вопросы местного значения на 
сегодня для городских поселений их 36 и все полномочия должны финансироваться 
Каждый год поселение частично передает полномочия району, так как не в состоянии исполнить их на 
местах на 2015 год нашим поселением переданы в район 5 полномочий это:

1. в сфере жилищ но-коммунального хозяйства.

2. в области архитектуры и градостроительства.

3. в области предупреждения и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций в границах поселения.

4. в области владения, пользования и распоряжения имуществом.

5. по вопросам создания условий для обеспечения жителей муниципального образования услугами 
торговли.

Данные полномочия передаются в связи с тем, что в поселении для ведения этих полномочий необходимо 
иметь дополнительный ш тат и технику что не позволяет наш бюджет.
По сравнению с другими поселениями района мы выглядим успеш нее на первый взгляд. Но хочу заметить, 
что поселение не самодостаточное. Оно дотационное.
До 2012 года, когда на нашей территории еще существовало градорастущее предприятие «Кавалеровский 
леспромхоз» финансовых проблем можно сказать мы не знали. Так как предприятие честно отчисляло 
налоги. При необходимости выделяло технику для решения задач благоустройства в поселении. Бюджет 
нашего поселения был неплохим по сравнению с другими поселениями района. Что не скажу на 
сегодняшний день. Бю джет поселения на 2015 год принят с огромным дефицитом 804 тыс. рублей. Наши 
расходы имеют преимущ ество над доходной частью бюджета. Как собрать эти деньги вопрос?
Нам представительному органу стоит задуматься выживет ли поселение в дальнейш ем. Не будет ли такая 
ситуация как сложилась с соседними поселениями в районе?
Объединение поселений осуществляется с согласия населения каждого из поселений, выраженного 
представительным органом каждого из объединяемых поселений. Поэтому результат публичных слушаний 
носит рекомендательный характер, а решения об объединении будут принимать представительные органы 
поселений. Это требования закона.
Сегодня публичные слушания прошли в Высокогорском сельском поселении, Хрустальненском городском 
поселении, где жители проголосовали за объединение.

Председате л ьству ющи й:
Слово предоставляется главе Горнореченского городского поселения Ш ашонковой С.В.

■С

Ш ашонкова С.В.

При объединении всех поселений есть плюсы и минусы. Действительно до 2015 года наше поселение имело 
больше средств. Мы выполняли свои полномочия. За 10 лет в поселке сделано немало. Это восстановили 
большую часть детских площадок, освещение, отремонтировали нижнюю дорогу, поменяли частично 
водовод и т.д.
Сегодня ситуация сложнее. Просто не хватает финансирования. Бюджет действительно на 2015 год заложен 
с дефицитом в 804 тысячи рублей.

Денисов А.И.

Так вы за или против объединения?

Ш ашонкова С.В.
Вопрос об объединении назрел и я за объединение.

Председательствующий:

Слово предоставляется заместителю  главы Кавалеровского муниципального района Волковой М.Б.

Волкова М.Б.
Законодательным Собранием Приморского края в 2005 году поступали рекомендации сделать в районе 2 
поселения, а не 7. Решение принято не было. Вопрос объединения назрел.

Председательствующий:

Слово предоставляется Велич Н.Г.
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Велич Н.Г.

Я являлась депутатом М униципального комитета Горнореченского городского поселения 1 созыва 2005- 
2010 г. Раньше средств бю джета поселения было больше, так как было больш е предприятий работавших на 
территории
п. Горнореченска. Решение не объединяться не дальновидно. Объединение даст больше финансовых 
средств. Сократиться административный аппарат. Здесь прозвучали слова, что население не было 
оповещено о публичных слуш аниях. Просто слушать не приятно. Население было оповещено о публичных 
слушаниях.

Председательствующий:

Слово предоставляется Н еугодовой З.Я.

Неугодова З.Я.

Коллектив детского сада №  27 п. Горнореченского «за» объединение, так как экономятся средства. Для 
жителей важно чтобы работала школа, детский сад, поликлиника, центр культуры и досуга в поселке.

Председательствующий:

Слово предоставляется Лю бас Л.Ф.
Любас Л.Ф.

Вопрос сложный болезненный. В прошлом я работала и стояла у истоков создания поссовета в 
п.Горнореченский 1979 год. Учитывая сложившуюся современную обстановку голосую «за» объединение, 
другого выхода нет. Призываю  жителей самим решать некоторые вопросы по благоустройству.

Председательствующий:

Предоставляется слово Гарбар М.В.

Гарбар М.В.

Поддерживаю инициативу объединения.

Вопрос от жителей:
Будет ли меняться название поселка? Сколько депутатов от Горнсфеченска будут входить в 
представительный орган?

Зайцев С.Ю.

Переименование поселка не будет, границы меняться не будут. Будут представлены 15 мандатов, как 
пройдут выборы.

Председательствующий:

Предлагаю закончить прения и перейти к голосованию.
Кто за то чтобы рекомендовать М униципальному комитету Горнореченского городского поселения принять 
решение выразить согласие на преобразование Горнореченского городского поселения входящего в состав 
Кавалеровского муниципального района, путем объединения Горнореченского, Хрустальненского, 
Кавалеровского городских поселений, Вы со ко горе ко го, Рудненского сельских поселений не влекущим 
изменение границ иных муниципальных образований в Кавалеровское городское поселение с 
административным центром в пгт. Кавалерово. Направить протокол публичных слушаний в 
М униципальный комитет Горнореченского городского поселения.
Опубликовать протокол публичных слушаний в информационном бюллетене Горнореченского городского 
поселения «Горнореченский вестник».



Прошу голосовать.

Голосовали:
За- 42;
Против-0;
Воздерж-0.

Председатель публичных слуш аний Сабуров С.В.
Секретарь публичных слуш аний Ведрова И.Я.

Учредитель Администрация Горнореченского городского поселения. 
Отпечатано в администрации Горнореченского городского поселения. 
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